

27.9.06 Laubus-Eschbach : HausenFussingenLahr 0:10

„SG Großangriff auf Laubus-Eschbach und MacDonald's !“

Tore: Dominic 3, Henry 3, Lukas 2, Jens 1, Maurice 1



Henry - wie immer gut drauf !

Die E1-Junioren der SG HausenFussingenLahr sind in Sachen Kreispokal weiterhin auf der Erfolgsspur.

So landeten Sie beim Gegner in Laubus-Eschbach einen glanzvollen 10:0 Sieg.

Die 2:0 Führung durch Lukas und Maurice war schnell herausgespielt und fortan spielte nur eine Mannschaft. Bemerkenswert, dass man bis zum 10:0 immer Bemüht war den besser postierten Mitspieler anzuspielen, in Schussposition zu bringen. Nur so war der hohe Sieg möglich:

„Man merkt es gibt innerhalb der Mannschaft keinen Futterneid“ (Zitat Peter Steinhauer).

Das gesamte Spiel wurde übrigens von einem Laubus-Eschbacher Papa aufgezeichnet, so dass wir uns auf die Videoanalyse freuen dürfen.

Nach dem Schlusspfiff bildeten die Jungs ohne Aufforderung und ohne Trainer den Teamkreis. Anschließend wurde die feine Leistung mit einem Großangriff auf MacDonalds belohnt.

Zur gleichen Zeit besiegten die E-Junioren aus Niederhadamar im Elfmeterschießen die Mannen aus Beselich !

Damit trifft unser Team in der 3.Runde (Sa.18.11.2006) auf heimischem Geläuf auf den SC Niederhadamar !!

Alle Fans sind da gefordert !!!